

7.—(19064) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef sur l'opportunité de donner immédiatement les commandes pour la livraison des camions automobiles, dont les contrats ont été accordés le 31 mars dernier.

Résolu: D'autoriser l'Assistant-Agent des Achats et des Ventes à donner ces commandes immédiatement.

8.—(19063) Soumis le rapport conjoint de l'Ingénieur en Chef et de l'Assistant-Agent des Achats et des Ventes, recommandant que le contrat pour la fourniture de 1000 tonnes de poudre inorganique soit accordé à Steinson Reeb Builders' Supply Company, au prix de \$5.75 la tonne, cette compagnie étant la plus basse soumissionnaire.

Résolu: D'accorder le contrat à la Steinson Reeb Builders' Supply Company, de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer le contrat à intervenir, et d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

9.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant de \$22,455.34, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

10.—Soumis le rapport conjoint de l'Ingénieur en Chef et de l'Assistant-Agent des Achats et des Ventes, recommandant que le contrat pour la fourniture de pierre à bordure soit accordé au plus bas soumissionnaire, savoir:

Isaïe Désormeaux, 75,000 pieds linéaires de pierre calcaire, taillée droite, 6' x 20' x pas moins de 3 pieds de longueur, à raison de 46 $\frac{3}{4}$ c. par pied linéaire; 5000 pieds linéaires de pierre calcaire, taillée courbe, 6' x 20' x pas moins de 3 pieds de longueur, à raison de 59c. le pied linéaire.

Résolu: D'accorder le contrat à M. Isaïe Désormeaux, aux prix ci-dessus mentionnés, de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer le contrat à intervenir, et d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

11.—Soumis un rapport du Surintendant du Département des Privilèges et des Licences, au sujet de la demande de la Dominion Securities Limited pour permis de réduire les dimensions d'une voûte.

Résolu: D'autoriser lesdits changements, pourvu que ce privilège soit sujet aux clauses du contrat primitif, et que la compagnie remette le trottoir en bon état.

12.—(18215) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef sur la demande de M. P. J. Kennedy de louer de la Ville le terrain situé sur la rue des Seigneurs et portant le No cadastral No. 343, quartier St-Antoine, moyennant la somme de \$25 par mois.

Résolu: De louer ledit terrain à M. P. J. Kennedy, au prix de \$25 par mois, pour une période d'un an, d'autoriser la passation d'un bail, et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de le signer.

13.—Après avoir entendu toute la preuve, dans l'enquête sur les causes de l'accident survenu à la conduite principale de l'aqueduc le 25 décembre 1912, et après avoir mûrement délibéré et soigneusement considéré la question, les Commissaires en sont arrivés aux conclusions suivantes:

La question de l'élargissement du Canal de l'Aqueduc et de l'approvisionnement de l'eau de la Cité est excessivement importante et présente des difficultés considérables.

Il n'est pas juste qu'aux derniers jours de notre terme, nous prenions sur cette affaire une décision qui liera nos successeurs. Cependant, nous croyons devoir faire connaître notre décision sur l'enquête qui a été tenue et sur la ligne de conduite que nous serions prêts à adopter.

Le but de l'enquête était de découvrir la cause immédiate de la rupture de la conduite, afin de nous mettre en état d'adopter pour l'avenir la ligne de conduite la plus sûre et de déterminer sur qui doivent peser les responsabilités.

A première vue, nous avons cru qu'il serait prêt de dégager des questions de fait toute question technique et qu'il serait possible de prouver le fait même qui a causé la rupture. Mais

7.—(19064) Submitted a report from the Chief Engineer on the advisability of giving immediately orders to deliver the trucks, for which contracts have been awarded on the 31st March last.

Resolved: That the Assistant Purchasing and Sales Agent be authorized to give such orders immediately.

8.—(19063) Submitted the joint report of the Chief Engineer and Assistant Purchasing and Sales Agent, recommending that the contract for the supply of 1000 tons of inorganic powder be awarded to Steinson Reeb Builders' Supply Company, at the price of \$5.75 per ton, the said Company being the lowest tenderer.

Resolved: That the said contract be awarded to the Steinson Reeb Builders' Supply Company, that His Worship the Mayor and City Clerk be requested to sign the contract to be entered into, and that the refund of deposits to the unsuccessful tenderers be authorized.

9.—Submitted warrants verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to \$22,455.34, as per certified list.

Resolved: That payment of same be authorized.

10.—Submitted the joint report of the Chief Engineer and the Assistant Purchasing and Sales Agent, recommending that the contract for the supply of curbstone be awarded to the lowest tenderer, viz.:

Isaïe Desormeaux, 75,000 lineal feet of lime-stone, cut straight, 6' x 20' x not less than 3 feet long, at the rate of \$0.46 $\frac{3}{4}$  per lineal foot; 5000 lineal feet of lime stone, curbed 6' x 20' x not less than 3 feet long, at the rate of \$0.59 per lineal foot.

Resolved: That said contract be awarded to Mr. Isaïe Desormeaux, at the prices above mentioned, and that His Worship the Mayor and City Clerk be requested to sign the contract to be entered into, and that the refund of deposits to the unsuccessful tenderers be authorized.

11.—Submitted a report from the Superintendent of the Privilege and License Department anent the application of the Dominion Securities Limited, for permission to reduce the dimensions of a vault.

Resolved: That said changes be authorized, provided that the said privilege be subject to the provisions of the original contract, and that said Company put the said sidewalk in good order.

12.—(18215) Submitted a report from the Chief Engineer anent the application of Mr. P. J. Kennedy to rent to the City a lot situated on des Seigneurs street and bearing Cad. No. 343, St. Antoine Ward, for the sum of \$25 per month.

Resolved: That said lot be rented from Mr. P. J. Kennedy for the price of \$25 per month, for one year, that the passing of a lease be authorized, and that His Worship the Mayor and City Clerk be authorized to sign the same.

13.—After having heard the evidence in the investigation anent the causes which brought about the accident to the main conduit which occurred on the 25th December 1913, and after having deliberated and carefully considered the question, the Commissioners came to the following conclusions:

The question of enlarging the aqueduct and of increasing the supply of water to the City, is very important and presents many difficulties.

It is not proper that during the last days of our term, we should take a decision which will be binding upon our successors. However, we deem it our duty to make known our decision anent the investigation that has been held, and the course which we would be prepared to take.

The object of the said investigation was to discover the immediate cause of the break of the aqueduct, in order that we might take for the future the most efficient measures, and to determine who should share the responsibilities.

At first, we deemed it advisable to separate from questions of facts all technical questions and to simply inquire into the facts which caused the break.